

Pressemitteilung

Nr. 008/ 2019 – 26. September 2019

Großer Andrang zum 3. Gesundheitstag im Jobcenter Dresden

Gestern war es so weit und im Jobcenter Dresden fand der 3. Gesundheitstag statt.

Unter dem Motto „Gesundheit ist für ALLE da“ konnten sich die Besucher umfassend informieren, ihren Gesundheitszustand testen und frische Säfte und Snacks probieren.

An den Ständen auf dem Marktplatz der Gesundheit herrschte ebenfalls reger Betrieb. So bestand die Möglichkeit vor Ort, nach Alternativen für ein gesünderes Leben Ausschau zu halten. Wer selbst aktiv werden wollte, hatte natürlich auch dazu Gelegenheit.

„Ich bin schon zum 3. Mal dabei gewesen, erlebe hier das Jobcenter von einer ganz anderen Seite. Es gibt immer neues zu erfahren. Besonders interessant war auch die Ausstellung zum Thema Behinderung. Die schaue ich mir noch einmal in Ruhe an!“, sagte eine Besucherin, nachdem sie gerade aus dem Impulsvortrag einer Gesundheitsberaterin kam, die zu natürlichen Mitteln informiert hat.

Dass Gesundheit, Ernährung und Bewegung fest miteinander in Verbindung stehen, dürfte jedem Veranstaltungsgast klargeworden sein. Die Organisatoren und Ausrichter, das Jobcenter Dresden und die gesetzlichen Krankenkassen unter Federführung der AOK Plus, freuten sich über die zahlreichen Besucher und deren Interesse. Der Gesundheitstag im Jobcenter soll unbedingt fortgesetzt werden, da sind sich die Veranstalter einig.

www.dresden.de/jobcenter